



Confidencial

Los “nacos”, la nueva bancada en el Congreso

Entre la discusión y la broma, la diputada del PAN, Martha Romo, perdió ayer el control y el debate en la Comisión Permanente del Congreso. Con impotencia, llamó “nacos” a los diputados del PT desde la tribuna. En respuesta al diputado **Benjamín Robles**, que recomendó a panistas “una pomada” ante su derrota del 2 de junio, la legisladora tapatía reclamó que “me parece indignante, me parece una burla y me parece naco de su parte que digan pónganse pomada”. De inmediato, el morenista **Leonel Godoy** pidió la palabra “por alusiones personales”, por asumirse como naco—dijo—, y lo siguieron **Gerardo Fernández Noroña**, Benjamín Robles, entre otros más.

Magistrado defiende su revés a exdirigentes del PRI

El magistrado **Reyes Rodríguez** defendió el proyecto con el que plantea regresar a las propias instancias del PRI las quejas de militantes contra las modificaciones que abren la puerta a Alejandro Moreno para que se reelija en la dirigencia. Antes de reunirse con los quejosos—exdirigentes del *tricolor*—, Rodríguez Mondragón sostuvo que “siempre he actuado con imparcialidad. El proyecto de acuerdo aplica la ley, los precedentes, y es una propuesta que está a consideración del pleno”. Ahora le toca al resto de los magistrados decidir si le dan la razón.

SRE no quiere ver ni en la foto a Ecuador

A lo mejor no se movió, pero tampoco salió en la foto. Y es que la SRE cortó a la canciller de Ecuador, **Gabriela Sommerfeld**, de la foto en la que compartió la visita de Alicia Bárcena a la reunión de la APEP, en Washington. No así la propia titular de la secretaría, quien sí compartió la imagen completa, en la que se ve a Sommerfeld parada del lado izquierdo. El gobierno habrá roto relaciones con Ecuador, pero ¿no estará rayando en la inmadurez diplomática?

Aliados azules, también vs. Alito

Y hablando del dirigente priista, Alejandro Moreno, ya no ve lo duro sino lo tupido. Ayer la aguerrida diputada panista **María Elena Pérez-Jaen** se fue con todo contra el líder del *tricolor*—su partido aliado—, y lo criticó porque como presidente de la Comisión de Gobernación, Alito “tuvo un desempeño terrible”. Lo anterior—explicó— porque “no logró avanzar en iniciativas importantes debido a presiones políticas”. Y eso que no se refirió a los lujos con que vive Moreno en Campeche...

El encuentro indeseado con Fox

Érase una vez... **Andrés Manuel López Obrador** fue invitado en 2012 a la misa con motivo de la visita del papa Benedicto XVI a Guanajuato. Era en ese entonces candidato presidencial del PRD. Y aunque no quería ir, pensando que seguramente iba a encontrarse con su archirrival Vicente Fox, a quien no quería ya ni ver—según confesó el mismo mandatario—, al final sí asistió. Y en lo que considera aún como un momento de mala suerte, sí se topó con el panista. “De repente veo así, una sombra, estábamos sentados ahí, y volteo y era él...”, contó ayer AMLO. Tuvieron que saludarse más a fuerzas que de ganas. “¿Cómo estás, Andrés Manuel?”, preguntó el guanajuatense. “¿Qué tal?”, respondió el tabasqueño. Y tan tan...

AMLO, en público de nuevo en octubre

Aunque se la ha pasado los dos últimos años diciendo que a partir del 1 de octubre se retira de la vida pública, y eso incluía no asistir a eventos políticos, sociales, culturales y académicos, el presidente López Obrador ayer salió con que siempre sí tendrá una nueva aparición, pues acompañará a su esposa **Beatriz Gutiérrez** a presentar su nuevo volumen, *Feminismo silencioso*, en la Feria del Libro del Zócalo, la cual se realizará en octubre.